
Pièces 8 Pièces

Superficie 375 m²

Référence 9018

Prix 4 150 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Exclusivité  !  Cette  villa  contemporaine  offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer,

combinée  à  une  situation  exceptionnelle.  Ses  caractéristiques  luxueuses  ne

manqueront pas de vous séduire. Les vastes espaces, la décoration raffinée et la

disposition intérieure sont parfaits pour recevoir en toute intimité. L'espace de vie et

la cuisine sont centrés autour d'une piscine chauffée, créant ainsi un cadre de vie

convivial et harmonieux. À l'étage, accessible par un escalier ou un ascenseur, une

magnifique  suite  parentale  vous  attend,  comprenant  un  espace  bureau,  un

dressing, une salle de bains balnéo ...

Exclusive! This contemporary villa offers breathtaking sea views, combined with an

exceptional location. Its luxurious features are sure to seduce you. The vast spaces,

refined  decoration  and  interior  layout  are  perfect  for  entertaining  in  complete

privacy. The living space and the kitchen are centered around a heated swimming

pool, creating a friendly and harmonious living environment. Upstairs, accessible by

a staircase or an elevator, a magnificent master suite awaits you, including an office

space,  a  dressing room, a spa bathroom and a breathtaking view of  the sea.  On

the garden level, ...

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE  200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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